

Jugendarbeit kann sich sehen lassen

Freiwillige Feuerwehr Dahlheim zog Bilanz

DAHLHEIM. 1310 Arbeitsstunden leistete die Freiwillige Feuerwehr von Dahlheim im vergangenen Jahr. Das gab Ortsbrandmeister Thomas Nietmann bei der Jahres-



Jörg Kaiser

hauptversammlung bekannt. Darunter waren zwei Brand- und drei Hilfeleistungseinsätze sowie eine Amtshilfe und ein Fehllalarm.

Im Juni richteten die Brandschützer Gemeindegewerbe anlässlich des 60-jährigen Bestehens aus, was für alle eine erfolgreiche Veranstaltung war.

Ortsbrandmeister Nietmann sprach von einer hervorragenden Jugendarbeit, wofür er sich auch bei dem Ju-

gendwart Ralf Heinemann und der Betreuerin Regina Kullmann bedankte.

Jugendwart Heinemann berichtete von fast 500 Stunden Jugendarbeit, wobei davon 112 Stunden auf feuerwehrtechnische Ausbildung entfielen und rund 57 Stunden auf das Zeltlager. Die Jugendwehr besteht aus zehn Jugendlichen - drei Mädchen und sieben Jungen. Heinemann dankte Regina und Volker Kullmann für die gute Unterstützung bei der Jugendarbeit.

Während der Jahreshauptversammlung wurden die Kameraden Jörg Kaiser und Timo Rinke, der nicht anwesend war, für 25 Jahre im aktiven Feuerwehrdienst geehrt.

Die Dahlheimer Feuerwehr zählt derzeit 23 Aktive und zehn Jugendliche. (red)

Foto: Strippel/nh

Quelle: HNA 20.01.2012